

## **Constancia/ “Condenamos los atentados cometidos por las Farc en el Huila”, Senador Macías**

**Bogotá, 25 de noviembre de 2014 (CD).** La siguiente es la constancia radicada este martes por el Senador Ernesto Macías, en la que rechaza los más recientes hechos de violencia perpetrados por la guerrilla de las Farc en el departamento del Huila:

"Reiteramos nuestra profunda preocupación por el deterioro de la seguridad en el territorio Nacional y solicitamos al Gobierno intervenir para evitar que el terrorismo continúe su escalada de violencia en Colombia.

Condenamos los atentados cometidos por integrantes de la organización terrorista Farc, en el departamento del Huila, el fin de semana anterior, los cuales dejaron como resultado la quema de dos buses, en Tello y La Plata, afiliados a una empresa transportadora huilense. Asimismo, con la incineración de un bus escalera (chiva), en el municipio de Tello, quemaron una vivienda en su totalidad.

En un acto irresponsable, el Gobierno Nacional acusa sin mediar investigación alguna, a los propietarios de los vehículos incinerados de realizar ellos mismos éstos actos criminales, dizque para cobrar un seguro.

Igualmente, la organización terrorista lanzó un artefacto explosivo contra la subestación de energía eléctrica de Gallego, en zona rural del municipio de La Plata, dejando sin el servicio de energía eléctrica a cerca de cinco mil familias del occidente del Huila.

Es alarmante y deplorable la zozobra entre los pobladores de la región del norte del Huila porque desde hace más de tres meses se encuentra paralizado el transporte interveredal en los municipios de Tello, Baraya y Colombia, por las amenazas del grupo terrorista Farc.